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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 27. 04.04 wurde in der „Volksstimme“ das Ergebnis einer sogenannten Wertungsrunde des 
Städtebau-lichen Wettbewerbs zur neuen Fußgänger- und Radfahrerbrücke über das Schleinufer in 
Verlängerung der Danzstraße vorgestellt. 
Im Verlauf der Sitzung des StBV am 29. 04.04 fragte ich unter TOP Sonstiges in öffentlicher Sitzung an, 
wie es zu dieser veröffentlichten Entscheidung gekommen sei und wie der Stadtrat in diese 
Entscheidung einbezogen werde. 
Stadtplanungsamtsleiter Dr. Peters erwiderte erheblich ungehalten, dass zu dieser 2. Wertungsrunde 
auch die Fraktionen eingeladen worden seien, jedoch aus offensichtlichem Desinteresse keinerlei 
Teilnahme aus den Fraktionen erfolgt sei.  
Ich stellte in Aussicht, prüfen zu lassen, ob eine Einladung in der Fraktion eingegangen sei. Auch Dr. 
Peters wollte prüfen, wann die Einladung ergangen sei. 
Am Rande der Sitzung des StBV am 06. 05.04 teilte ich Dr. Peters mit, dass keine Einladung in den 
Fraktionen zu dieser 2. Runde eingegangen sei. Grinsend und wortlos winkte Dr. Peters ab, setzte 
seinen Weg fort und ließ mich ohne jegliche Antwort stehen. 
 
Erlauben Sie mir deshalb nachfolgende Anfragen: 
 
1. Billigen Sie ein derartiges Verhalten Ihres Amtsleiters Dr. Peters gegenüber Stadträten und 

Ausschüssen des Stadtrates in öffentlicher Sitzung ? 
2. Ist damit zu rechnen, das der Amtsleiter für seine nicht den Tatsachen entsprechenden Behauptung 

in öffentlicher Sitzung des StBV, Vertreter der Fraktionen seien zur 2. Wertungsrunde des 
Wettbewerbs eingeladen worden, von Ihnen aufgefordert wird, sich ebenfalls öffentlich zu 
entschuldigen ? 

3. Wie und wann wird der Stadtrat in die abschließende Entscheidung der Wertung des Wettbewerbs 
einbezogen ? 

 
Um klare mündliche Antwort im Rahmen des Stadtratssitzung am 10. 06.04 und ergänzende schriftliche 
Antwort wird gebeten. 
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PS Der Tiefbauamtsleiter, Herr O’Gilvie meinte in der StBV-Sitzung am 29. 04.04 noch einwerfen zu 
müssen: „Der Stadtrat bekommt das Ergebnis des Wettbewerbs jetzt vorgelegt und dann kann er ja 
zustim-men oder ablehnen. 
Herr Oberbürgermeister, solcher Art war doch die Zusammenarbeit OB/Verwaltung/Stadtrat nicht 
gedacht – oder sollte ich mich da irren ?? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 


